



Media: BERNAS

Hari: Senin

Tanggal: 30 Oktober 2017

Halaman: 10

Peringatan Hari Sumpah Pemuda
**Dari Lagu Koes Plus
 hingga Musik Blues**

SURYA BUDAYA - Anggota dan Pengurus Seni Tari "Surya Budaya" yang merupakan salah satu kegiatan kesenian yang dimiliki oleh Pemuda Suryoputran, Sabtu (28/10), berfoto bersama dengan Kaposek Kraton Kompol Ety Suharyanti dan Lurah Panembahan Purnama SE (tengah). Setelah tampil menari dalam kegiatan memperingati Sumpah Pemuda.

KERAGAMAN dalam kehinekaan itu indah dan sumpah pemuda tidak mengenal batasan usia baik muda maupun tua. Dan lakukanlah kegiatan-kegiatan yang positif, salah satunya dengan menjatuhkan narkoba.

Demikian pesan yang

disampaikan oleh Kaposek Kraton Kompol Ety Haryanti dalam sambutan ketika menghadiri acara memperingati Hari Sumpah Pemuda di depan halaman Asrama Polisi Suryoputran, Kelurahan Panembahan, Kota Yogyakarta, Sabtu (28/10).

Acara memperingati Hari Sumpah Pemuda itu juga dihadiri oleh Lurah Panembahan Purnama SE dan Anggota Dewan Kota Jogja Suharyanto. Kegiatan bertajuk "Suryoputran Muda Berkarya untuk Indonesia" ini digelar oleh Pemuda Tri

RW Suryoputran, dengan menampilkan berbagai potensi kegiatan kepemudaan, terutama seni dan budaya yang ada di wilayah Kampung Suryoputran yang terdiri dari RW 08, RW 09 dan RW 10 dalam lingkup Kelurahan Panembahan Yogyakarta.

<p>"Semua kegiatan seni dan budaya yang dimiliki para pemuda Suryoputran, seperti menyanyi, tari-tarian dan musik atau band dari melantunkan lagu-lagu Koes Plus hingga musik blues kami tampilkan di sini. Inilah bentuk keanekaragaman kegiatan yang dimiliki pemuda Suryoputran, meskipun terbagi dalam tiga administratif kewilayahan RW 08, RW 09 dan RW 10 namun kami tetap satu yaitu Pemuda Suryoputran," kata Ketua RW 08 Suryoputran Seno Pratomo saat ditemui Harian Bernas di tempat acara.</p>	<p>"Suryoputran Muda Berkarya untuk Indonesia, tema yang digagas oleh panitia dimaksudkan untuk menggugah para pemuda yang ada agar bisa mengikuti langkah para senior atau pendahulunya yang berkarya dan menjelajah di seluruh wilayah NKRI, atau pun luar negeri. Oleh karena itu, malam ini sengaja dihadirkan mantan Ketua Pemuda Suryoputran periode lalu yang kini telah bekerja di bank swasta nasional di Jakarta," imbuh Seno, pria yang masih lajang dan pernah menjadi Anggota Dewan ini. ● (ted)</p>
---	---

Kategori	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers	
Yogyakarta, Pjt. Kepala Sekretaris Ttd		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Panembahan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005